

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP) SELEKSI SIMULASI MENGAJAR SEKOLAH PENGGERAK

Satuan Pendidikan : SDN 2 GAPUK
Kelas /Semester : V/2 (lima / dua)
Tema : 8. Lingkungan Sahabat Kita
Subtema : 3. Usaha Pelestarian Lingkungan
Pembelajaran ke- : 1
Fokus Pembelajaran : Bahasa Indonesia dan IPA
Alokasi Waktu : 10 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Melalui kegiatan berdiskusi, siswa dapat menyebutkan dan mempresentasikan faktor-faktor yang mempengaruhi kualitas air dengan benar.
2. Melalui kegiatan membaca, siswa dapat mengidentifikasi peristiwa dalam teks nonfiksi.


B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi	Alokasi Waktu
Pendahuluan	1. Kelas dibuka dengan salam, menanyakan kabar, dan mengecek kehadiran siswa. 2. Kelas dilanjutkan dengan doa dipimpin oleh salah seorang siswa. 3. Siswa difasilitasi untuk bertanya jawab pentingnya mengawali setiap kegiatan dengan doa. Selain berdoa, guru dapat memberikan penguatan tentang sikap syukur. 4. Siswa diajak menyanyikan Lagu Indonesia Raya. Guru memberikan penguatan tentang pentingnya menanamkan semangat kebangsaan. 5. Siswa memperhatikan penjelasan guru tentang tujuan, manfaat, dan aktivitas pembelajaran yang akan dilakukan.	2 menit
Kegiatan inti	1. Siswa dan Guru bertanya jawab tentang air. 2. Siswa membaca teks berjudul "Air untuk Kebutuhan Sehari-hari" 3. Siswa menuliskan informasi-informasi penting yang ada pada bacaan. 4. Siswa saling berbagi informasi dan berdiskusi dengan temannya tentang informasi-informasi penting yang ada pada bacaan. 5. Siswa dibagi menjadi beberapa kelompok. 6. Siswa berdiskusi kelompok tentang faktor-faktor yang mempengaruhi kualitas air dibimbing oleh guru. 7. Siswa menuliskan hasil diskusi pada Lembar Kerja yang sudah dibagikan. 8. Setiap kelompok maju satu persatu untuk mempresentasikan hasil diskusi didepan kelas. Kelompok yang lain menanggapi.	6 menit
Penutup	1. Siswa bersama guru menyimpulkan hasil pembelajaran pada hari ini. 2. Siswa mengerjakan soal evaluasi. 3. Guru mengajak siswa melakukan refleksi terhadap pembelajaran yang sudah dilaksanakan (kekurangan dan Kelebihannya) 4. Guru mengajak dan mengingatkan siswa untuk selalu menjaga kesehatan dan mematuhi protokol kesehatan dan selalu tetap semangat belajar. 5. Kelas ditutup dengan doa bersama dipimpin salah seorang siswa.	2 menit

Mengetahui
Pengawas Bina


HAJAH MUSLIHAH, S.Pd
 NIP. 19611231 198203 2 226

Gapuk, 16 November 2021
 Guru Sekolah Penggerak


MUSTAFA, S.Pd
 NIP. 19681231 199003 1 062